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Subsecretario Afirma: 

Medio Millón Viviendas 
se Necesitan en el País 

En El Salvador. la nece- demanda, declara el ai'- vador a una asamblea ge
sldad de unidades habita- qultecto Manuel Enrique nerai. ocasión que aprove
clonales es de medl_o mi- Alfare, Subsecretario de chó para hablar sobre los 
llón . De!'tro de 17 anos, o VIvienda y Desarrollo Ur- temas: La Situación Ac
sea el ano 2.000, se necesl- bano. tual de la VIvienda y Hacia 
tarán 1.110.000, o sea ql!e El funcionario rue tnvl- una Política de VIvienda y 
habrá que construir 260 ca- lado anoche por el Colegio Desarrollo Urbano 
sas por dla para suplir la de Arquitectos de El Sal· Hlzó referencia que des-

1 
• • _ de 1932 hap•nacldo en nues-

A tos Dirigentes s·lstema tro país diversas Institu-ciones y organismos con el 
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asistentes tuvieron oportu
nidad de tratar persolnal
mente con cada Presiden
te de los Bancos menciona
dos , s us problemas 
particulares de reflnan
clamiento de deudas en 
mora. asl como también 
sobre sus créditos de avlo 
pendientes. 

Ministro del Interior: 

Ratificando la polltica 
de apoyo del Presidente 
Doctor Alvaro Magaña, al 
gremio algodonero, se 
reunieron en el Plantel La 
Carrera. en Usulután, el 
Presidente del Banco Cen
tral de Reserva de El Sal
vador. Lic. Alberto 
Benítez Bonilla; el Presi
dente del Banco de Fomen
to Agropecuario, Sr. Car
los Enrique Palomo; y los 
Presidentes de Banco de 
Comercio y Banco Agríéo
la Comercial . Sr. Jorge 
Cea y Sr: Héctor Ayala. 
respectivamente. los dos 
últimos en representación 
de la Banca Comercial. El 
objeto era conocer perso
nalmente los problemas 
del sector algod0nero. con 
quienes discutieron posi
bles soluciones de carácter 
Inmediato. 

La presencia de tan altos 
personeros representantes 
del sistema Financiero 
N.ac'lonal en Usulután, 

~r:deWn~~~~~s~~~ns~v~~ " Por Civismo Al,-,.l-'es no 
puesto para atender los In- 1 . /'fl; • .., Ui 

Todos los algodoneros 

LICENCIADO MARIO 
González' Rectnos, Di~ 
rector de CENDE
PESCA, informa que 
se están extendiendo 
credenciales, en for
m a gratuita. a todos 
Jos que se dedican a la 
pesca artesanal. 

Comisión de Paz 
Haría Esfuerzos 
por Cnel. Castillo . 

La Comisión de Paz 
haría todos los esfuerzos a 
efecto de lograr la libertad 
del ex vlcemlnlstro de De
fensa . Coronel Francisco 
Adolfo Castillo, si el go
bierno solicitara su Inter
vención. 

Así lo dio a conocer ayer, 
el señor Francisco Qulñó
nez Avlla. presidente de di
cha Comisión. · 

El Cnel. Castillo es,tá en 
poder de la guerrilla desde 

- el 17 de junio del año pasa
do, cuando el helicóptero 
en que viajaba sufrió un 
desperfecto mecánico y 
cayó a tierra cerca de San 
Fernando, en el departa
mento de Morazán . 

La guerrilla ha ·propues-
-Favor pase ala péglna 43. 

m~:~~r~~~~:J1~~~~ac:~ Deben Cerr~r o~.,·,.,·nas 
quien ha renacido la con- ARQUITECTO Ma- .., T~ •· 
fianza para Incrementar nuel Enrique· Alfaro, Aunque un alcalde se 
las áreas de-siembra. dedl- Subsecretario de Vi- quede solo, sin empleados. 
carse de lleno a sus cWtl- vlenda y Desarrollo por no tener dinero para 
vos y dar ocupación a mi- U pagar salarlos. no puede 
les de trabajadores. rbano. cerrar un a alcaldia porque 

U M 11 A 1 
tiene que cumplir con un n u e e rtesa na se deber CÍVICO, declara don 

. Manuel Isidro Lopez Ser-

Construye en· Acaiutla 
Por medio del Proyecto 

de Desarrollo Pesquero. el 
Mlnlst_erlo de Agricultura 
y Ganaderia construye un 
muelle artesanal en el 
Puerto de Acajutla. 

Hasta el momento se es
tima el avance de las o
bras en un 65% y se espera 
finalizarlo en los primeros 
meses del año próximo. 

Con la obra. dicen. se es
tará beneficiando a. una 
gran cantidad de poblado
res de la zona que se dedl· 
can · a la peséa marítima, 
pues dispondrán de facili
dades de desembarque y 
de Infraestructura en tie
rra. para las operaciones 
de manejo del producto en 
cuanto al procesamiento ·y 
a la comercialización. 

Debido a que el muelle 
artesanal antiguo. seña_-

tan. se cayó al mar, los 
pescadores han tenido que 
uttllzar un área de playa 
aledaña a las Instalaciones 
de CEPA. que aunque par
cialmente ha solucionado 
el problema de salir al 
mar, no reúne las condi
ciones adecuadas. las que 
serán proporcionadas con 
el muelle nuevo. 

Colabora con el finan
ciamiento el Banco Intera
mericano de Desarrollo y 
se hacen gestiones para a
provechar fondos de los re
cursos financieros que fa
cilita la Agencia Interna-
cional para el Desarrollo. 

Ayer estuvieron reunl· 
dos los miembros de las 
Comis iones de Pesca 
Marítima-con el llc_enclado 

-Favor pase a la pAgina 24. 

meño, Ministro del Inte
rior. 

Las declaraciones las 
formuló al tener conocí
miento de que el alcalde de 
Alegría , Usulután, don 
Juan Morataya Guard ado, 
con instrucciones del Con
cejo, decidió cerrar las ofi
cinas desde el primero de 
este mes por no tener fon
dos para pagar los salarios 
del personal administrati
vo y de servicios . 

En mayo de este año. el 
alcalde de Suchitoto tam
bién hizo pública su adver
tencia en el sentido de que 
las oficinas de la alcaldía 
serian cerradas por falta 
Q.e dinero para pagar sala
rlos. Manifestó en esa 
o·portunidad. que las per
sonas que han tenido el va
lor de quedarse en esa po
blación no cuentan con su
fi cientes recursos para 

APOYO PARA ALGODONEROS.- Dirigentes del Sistema Bancario 
r eallzarpn una reunión con algodoneros en el plantel La Carrera. en Usulu
tán. Todos los algodoneros asistentes tuvieron la oportunidad de exponer 
sus problemas. · 

pagar Jos impuestos. 
Al ser abordado el Minis

tro del Interior sobre Jos 
dos casos, declara que, 
" cuando los alcaldes to
maron posesión de sus car
gos juraron ser la autori
dad representantlva de su 
respectiva comunidad y 
defenderla . Hoy es cuando 
deben cumplir con ese o
Crecimiento formal y estar 
al frente. de las situaciones 
dificiles que se presentan y 
no dejar abandonadas las 
alcaldías" . Ind icó que 
cada alcalde del país debe 

De la Constitución 

trabajar con el personal 
necesario y que esté bajo 
sus posibilidades económi
cas el poder cancelarle su 
salarlo. 

Aun cuando no lo prome
tió ni Jo dijo abiertamente, 
dio a entender el señor Ló· 
pez Sermeño que el Minis
terio del I nte~lor está bus
cando la forma de enviar
les ayuda a las alcaldías 
que se encuentran con pro
blemas económicos ' más 
agudos que en el resto del 
país. 

·Iniciativa de Ley para 
Diputados y Presidente 

c'onÜnuando la publica
ción del proyecto de la 
nueva Constitución Polill· 
ca, se Incluye ahora la Sec
ción Segunda que se re
fiere a " La Ley, su Forma
ción. Promulgación y 
VIgencia". 

Se Inicia esta parte con 
el Art. 129 que explica so
bre la exclusividad de los 
diputados y del Presidente 
de la Repitbllca. por medio 
de sus ministros. quienes 
tendrán iniciativa de ley . 

La Corte Suprema de 
Justicia tendrá esit ini
ciativa sólo en materias 
relativas al Organo Ji.tdl· 
clal y de N otarlado. así 
como de la competencia de 
Jos tribunales. 

La Asamblea considera
rá y resolvera lo conve
niente en la mayoría de los 
casos, enviándolos des
pués al EJecutivo, que Jos 
sancionara y mandará a 
publicar.· 

La Sección Segunda se 
Inicia asl : 

SECCION SEG UN DA 

LA LEY . SU FOR· 
MAC I OJIJ . PROMUL· 
GACION Y VIGENCIA 

Art. 129.- Tienen exclu
sivamente Iniciativa de ley 
Jos Dipuados y el Presiden
te de la República por me-

- -Favor pase a la página 43. 

Celebran Fiestas en Metapán 
METAPAN .- En esta ciudad se celebran las fiestas 

patronales en honor a San Pedro Apóstol. Han sido or
ganizadas por el Comité de Festejos con el apoyo y 
asesoramiento del Instituto Salvadoreño de Turismo. 

Las celebraciones dieron principio el viernes 24, con 
el recorrido del tradicional " Correo" . También actuó 
el Ballet Folklórico del ISTU y por la noche, baile en 
honor de la Reina de las Fiestas. 

Este sábado 25 está a cargo del Comltá de Desarro
llo Turistlco. por lo que habrá un programa que in
cluye cine al aire libre a partir de las 6 p.m. 

-Favor pase a la página 24. 


